

Padres contra profesores

La mayor parte de llamadas de docentes al Defensor del Profesor en Madrid tienen que ver con amenazas, insultos y falsas acusaciones por parte de los padres

ANTONIO MARTÍN | MADRID | 12/11/2015 - 13:08 CET

Amenazas de muerte, insultos y acoso por parte de los padres. Son el motivo principal por el que los profesores acuden a la oficina del Defensor del Profesor que hace una década puso en marcha el sindicato ANPE. En los últimos datos presentados, del curso pasado, **un 37% de las llamadas tenían que ver con insultos y faltas de respeto por parte de los padres y un 34% por falsas acusaciones**. En 1 de cada 4 casos también denunciaron los docentes que no se aplicaba en sus centros el Decreto de Convivencia.

El 63% de las llamadas al Defensor del Profesor en toda España proceden de Madrid, aunque el número de denuncias ha bajado sustancialmente en el curso pasado con respecto al anterior. Aún así, 7 de cada 10 maestros aseguran tener cuados de ansiedad y un 11% llega a pedir la baja laboral por estos motivos. Datos que llegan en el mismo momento en el que en Madrid se pone en marcha el observatorio para estudiar el acoso escolar. Un observatorio en el que, según ANPE, debería ponerse especial atención a la situación de los profesores: "necesitamos actuaciones específicas sobre ellos, hay que evaluar los daños que se derivan de romper las normas de convivencia y **pedimos que se evalúen los riesgos que tienen los docentes, sobre todo el estrés, el síndrome del profesor quemado o la violencia psicológica**", ha exigido el presidente de la federación madrileña de este sindicato, Francisco Melcón.

En 1 de cada 4 casos, el Defensor del Profesor ha tenido que dar asesoría jurídica directa a los profesores.

Publicidad

**EN TU SEGURO
DE COCHE**



linea directa

TU PRECIO EN 2 MINUTO

* Sujeto a condiciones de la compañía